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ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE LA ASAMBLEA GENERAL DE 6 DE 

ABRIL DE 2016 

 

La Asamblea General se reunió de forma ordinaria en la Sala de Conferencias 

de la Facultad de CCEE y Empresariales (Campus de Cádiz) a las 10:30 horas 

en segunda convocatoria, actuando como Presidente el Sr. D. Miguel Ángel 

Pérez Bellido, Coordinador de la Delegación de Alumnos de la Universidad de 

Cádiz, asistido por el Secretario de la Delegación, Sr. D. José María Cervilla 

Bellido, con la asistencia de los miembros que figuran en el Anexo 1, para tratar 

el siguiente 

ORDEN DEL DÍA 

1.- Aprobación, si procede, del Acta de la sesión ordinaria de la Asamblea 

General de 15 de febrero de 2016. 

2.- Informe del Coordinador, de representación externa y Secretaría de la 

Delegación. 

3.- Informe de gastos realizados en el primer trimestre del año 2016. 

4.- Aprobación, si procede, de la propuesta definitiva de la Delegación sobre la 

modificación de los Estatutos de la Universidad de Cádiz. 

5.- Aprobación, si procede, de la permanencia de la Delegación de Alumnos de 

la Universidad de Cádiz en la Coordinadora de Representantes de Estudiantes 

de las Universidades Públicas (CREUP) y la Asamblea Estatal de 

Representantes de Estudiantes (AERE). 

6.- Asuntos de trámite. 

7.- Ruegos y preguntas. 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

Delegación de Alumnos UCA 

Secretaría de la Delegación 

 

********** 

1.- Aprobación, si procede, del Acta de la sesión ordinaria de la Asamblea 

General de 15 de febrero de 2016. 

El Sr. Presidente somete a la consideración de la Asamblea General la 

aprobación del Acta de la sesión ordinaria de la Asamblea General de 15 de 

febrero de 2016. 

El Sr. Cervilla Bellido, Secretario de la Delegación, explica que no se han 

recibido alegaciones al acta. 

El Sr. López Rodríguez, Delegado de Centro de la Escuela Superior de 

Ingeniería, solicita que conste en acta el rechazo de su Delegación a seguir 

asistiendo a AERE, por lo que propone su inclusión. 

Sometida a la consideración de la Asamblea General, se aprueba por 

asentimiento el Acta de la sesión ordinaria de la Asamblea general de 6 de abril 

de 2016, añadiendo la alegación presentada. 

 

2.- Informe del Coordinador, de representación externa y Secretaría de la 

Delegación. 

El Sr. Cervilla Bellido, el Sr. Pérez Bellido, y el Sr. De Alba Vargas, exponen el 

informe de Secretaría de Delegación, del Coordinador y de representación 

externa respectivamente. 

El Sr. Luque Carmona, Delegado de Centro de la Facultad de Ciencias, relativo 

a la propuesta del Sr. Pérez Bellido de leer un correo remitido por el Sr. Luque 

Carmona en la cuenta de la Delegación, no da permiso a que el mismo sea leído 

aludiendo a la Ley de Protección de Datos de Carácter Personal. 

El Sr. De Alba Vargas, Vicecoordinador de la Delegación, alude que si se 

interpreta que el mismo tiene carácter privado y no está remitido en la función 

de representación del Sr. Luque Carmona, no se puede dar lectura al mismo. 

El Sr. López Rodríguez, Delegado de Centro de la Escuela Superior de 

Ingeniería, añade que no debe formarse un enfrentamiento en el seno de la 

Asamblea, y que si hay ataques personales se deben debatir de forma personal. 

Relativo al informe del Coordinador, comenta que en el reglamento de 

funcionamiento de la Delegación de Alumnos de la ESI tienen recogida la 

posibilidad de la convocatoria a los estudiantes a una asamblea por parte del 

Delegado de Centro, proponiendo lo mismo para los distintos centros. Respecto 

a la pasarela, comenta que una alternativa para seguir avanzando en la 

construcción de la misma es la convocatoria de una manifestación, la cual ve 
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difícil por la escasa respuesta de las autoridades competentes, aunque se 

avisará al resto de centros para solicitar su apoyo. Felicita por la mejora en la 

política de comunicación, aunque hay que seguir mejorando, por ejemplo, con 

la reunión de AERE de La Coruña. Escusa su inasistencia en la Comisión de 

Biblioteca, dando cuenta de que dejó encargado al Sr. Moral Sola en su 

representación. Termina preguntando en qué condición fue el Sr. Pérez Bellido 

a la entrega de premios del Instituto Andaluz de la Juventud en Sevilla. 

El Sr. Pérez Bellido, Coordinador de la Delegación, contesta que el informe 

previo con la postura de la Delegación no pudo realizarse por la falta de 

posicionamientos necesarios en los puntos. Con respecto al paro estudiantil 

comenta que no es efectivo y que en la Escuela Politécnica Superior de 

Algeciras se tiene regulado, pero limitándolo a una hora. También informa sobre 

la asistencia a los premios del IAJ, teniendo carácter regional y asistiendo la 

mayoría de los consejos andaluces. 

El Sr. López Rodríguez, Delegado de Centro de la escuela Superior de 

Ingeniería, sugiere que se comunique que se asistirá a la reunión y que no se 

toman posicionamientos previos si no se pueden tomar. También pregunta por 

la conveniencia de asistir a reuniones que no tienen trabajo previo y solo se 

tienen esbozos de lo que se va a tratar. 

El Sr. Luque Carmona, Delegado de Centro de la Facultad de Ciencias, matiza 

que el video por streaming es legal, y sugiere que se realice. 

El Sr. Pérez Bellido, Coordinador de la Delegación, contesta que las asambleas 

son abiertas a la comunidad universitaria, y que el sistema de streaming le 

plantea dudas legales. 

El Sr. Moral Sola, representante de la Escuela Superior de Ingeniería, pregunta 

si se trata el concepto en el que se invierten los gastos de los restantes consejos 

de estudiantes andaluces. 

El Sr. De Alba Vargas, Vicecoordinador de la Delegación, informa que se suele 

gastar en representación externa, apoyo a las delegaciones, actividades y 

pagos a personal propio. 

El Sr. Moral Sola, representante de la Escuela Superior de Ingeniería, solicita 

que se pida a los consejos de estudiantes un informe para saber exactamente 

en qué gastan la partida presupuestaria. En otro tema, informa que el Plan 

Director de la Escuela Superior de Ingeniería se propone cambiar los exámenes 

de septiembre a julio, y solicita un posicionamiento al respecto. 

El Sr. De Alba Vargas, Vicecoordinador de la Delegación, responde que dicho 

tema entra dentro de ruegos y preguntas. También informa que está elaborando 
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junto con el Sr. Espinosa Quintana, representante de la Facultad de CCEE y 

Empresariales, un informe sobre las tasas universitarias. 

El Sr. López Rodríguez, Delegado de Centro de la Escuela Superior de 

Ingeniería, felicita el informe de representación de externa. Muestra su queja 

por la presentación de la Universidad de Cádiz como sede organizadora. 

El Sr. Pérez Bellido, Coordinador de la Delegación, expresa que en la anterior 

Asamblea no se puso de manifiesto una mayoría en contra a la asistencia a 

AERE. También expresa que la presentación de sede es una oportunidad que 

se puede retirar. 

El Sr. Presidente da por finalizado el punto. 

 

3.- Informe de gastos realizados en el primer trimestre del año 2016. 

El Sr. Cervilla Bellido, Secretario de la Delegación, expone el informe de gastos 

realizados en el primer trimestre de 2016. 

El Sr. López Rodríguez, Delegado de Centro de la Escuela Superior de 

Ingeniería, comenta que el Vicerrectorado de Alumnado comienza a rechazar 

algunas propuestas de actividades, teniendo que ser los centros quien las 

pague como el caso del XXXVIII Encuentro de la AEALCEE celebrado en Cádiz. 

También pide que se solicite la reincorporación de los gastos no 

correspondidos del año anterior. 

El Sr. Cervilla Bellido, Secretario de la Delegación, explica que solicitó que se 

congelaran e incorporaran los remanentes del año anterior para aplicarlos a 

este ejercicio, pero la responsable de la orgánica no atendió la petición. 

El Sr. Pérez Bellido, Coordinador de la Delegación, añade que la Vicerrectora 

de Alumnado considera que hay presupuesto suficiente, y que por tanto no es 

necesario reincorporarlo, estando destinado el remanente a la financiación de 

becas de transporte para prácticas de empresa. Solicita que se informe de las 

actividades rechazadas. 

Se abre un debate en el que intervienen el Sr. Luque Carmona, el Sr. Pérez 

Bellido, el Sr. López Rodríguez y el Sr. Cervilla Bellido. 

El Sr. Presidente da por finalizado el punto. 
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4.- Aprobación, si procede, de la propuesta definitiva de la Delegación sobre la 

modificación de los Estatutos de la Universidad de Cádiz. 

El Sr. Presidente somete a la consideración de la Asamblea la propuesta 

definitiva de la Delegación sobre la modificación de los Estatutos de la 

Universidad de Cádiz. 

El Sr. Pérez Bellido, Coordinador de la Delegación, informa sobre el estado de 

las modificaciones propuestas para cambiar los Estatutos de la Universidad de 

Cádiz. 

El Sr. De Alba Vargas, como representante del sector de estudiantes del 

Claustro universitario en la Comisión Redactora de Normas, comenta todas las 

objeciones que la Comisión Redactora de Normas ha tenido en los diferentes 

puntos de la propuesta. 

Se abre un debate donde intervienen el Sr. Luque Carmona, el Sr. Moral Sola, 

el Sr. López rodríguez, el Sr. Pérez Bellido y el Sr. De Alba Vargas. 

El Sr. Presidente considera, dado el debate, que la Asamblea General no puede 

emitir todavía una propuesta definitiva, posponiendo el punto para la siguiente 

sesión. Da por finalizado el punto. 

 

5.- Aprobación, si procede, de la permanencia de la Delegación de Alumnos 

de la Universidad de Cádiz en la Coordinadora de Representantes de 

Estudiantes de las Universidades Públicas (CREUP) y la Asamblea Estatal de 

Representantes de Estudiantes (AERE). 

E Sr. Presidente somete a la consideración de la Asamblea la pertenencia a la 

CREUP y a AERE. 

El Sr. Pérez Bellido, Coordinador de la Delegación, expone los pros y los contras 

de ambos organismos. 

Se abre un debate relativo a este punto donde intervienen el Sr. Luque 

Carmona, el Sr. Pérez bellido, el Sr. Cervilla Bellido, el Sr. De Alba Vargas, el Sr. 

Moral Sola, el Sr. Fariñas Fernández y el Sr. López Rodríguez. 

El Sr. Moral Sola solicita votación por separado para el punto. 

Sometida la decisión a la consideración de la Asamblea, se aprueba por 45 

votos a favor y 1 en contra, la permanencia en la Coordinadora de 

Representantes de Estudiantes de las Universidades Públicas (CREUP), y se 

aprueba, por 22 votos a favor, 13 votos en contra y 11 abstenciones, la 

permanencia en la Asamblea Estatal de Representantes de Estudiantes (AERE). 
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6.- Asuntos de trámite 

No se formulan asuntos de trámite. 

 

7.- Ruegos y preguntas 

Debido a problemas derivados con la grabación de la Asamblea, no ha sido 

posible anotar los ruegos y preguntas. Solo se conoce que intervienen, al 

menos, el Sr. Moral Sola, el Sr. López Rodríguez y el Sr. Pérez Bellido. 

 

Y sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 14:45 horas, de lo que, 

con el visto bueno del Sr. Coordinador, doy fe como Secretario de esta 

Delegación. 

      Vº. Bº. El Coordinador              El Secretario de la Delegación, 

 

 

 

Fdo. Miguel Ángel Pérez Bellido    Fdo. José María Cervilla Bellido 

 



 

 

 

Delegación de Alumnos UCA 

Secretaría de la Delegación 

 

ANEXO 1 

ASISTENTES 

APELLIDOS, NOMBRE CENTRO 

LOBO RODRÍGUEZ, JAVIER ORLANDO NAVAL Y OCEÁNICA 

REINA MARISCAL, CARMEN Mª EIMANAR 

BELLIDO GARCÍA DE MOVELLÁN, MANUEL EPSA 

CASA ESCART, ZOILA MARGARITA ESI 

CHAMORRO CRUZ, CARLOTA ESI 

FARIÑAS FERNÁNDEZ, DIEGO ESI 

GÓMEZ GONZÁLEZ, ANA ESI 

ROSA VEGA, FRANCISCO JAVIER ESI 

RUIZ GARCÍA, RAUL ESI 

PÉREZ MADROÑAL, RAFAEL ÁNGEL CIENCIAS 

CABRERA NOGUERA, ESTEBAN CC DE LA EDUCACIÓN 

MARTI-SCHARFHAUSEN SÁNCHEZ, 

ALEJANDRA 
CC DEL MAR Y AMBIENTALES 

CAMPANARIO MORENO, FÁTIMA CC DEL TRABAJO 

GALIANA ARIAS, PATRICIA CC DEL TRABAJO 

MONTES FRANCO, MARÍA DEL VALLE CC DEL TRABAJO 

AYLLÓN HERNÁNDEZ, MANUEL CCEE Y EMPRESARIALES 

CARRASCO MANZANO, Mª TERESA CCEE Y EMPRESARIALES 

CARREÑO GÓMEZ, SAMUEL CCEE Y EMPRESARIALES 

CORTINA RODRÍGUEZ, YURENA CCEE Y EMPRESARIALES 

ESPINOSA QUINTANA, JUAN MANUEL CCEE Y EMPRESARIALES 

MORALES MORALES, ÁLVARO CCEE Y EMPRESARIALES 

NODAL FERNÁNDEZ, MIRIAM CCEE Y EMPRESARIALES 

VALLECILLO FERNÁNDEZ, ESTHER CCEE Y EMPRESARIALES 

AGUILAR BEJARANO, EZEQUIEL CCSS Y DE LA COMUNICACIÓN 

ALMAGRO GUERRERO, JUAN DERECHO 

COBO MORAL, ENCARNACIÓN DERECHO 

GONZÁLEZ DIONISIO, DESIRÉE DERECHO 
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MATA GARCÍA, GUADALUPE DERECHO 

OLIVER MARTÍN, GONZALO DERECHO 

ALCÁNTARA ESPINOSA, JORGE MIGUEL ENFERMERÍA Y FISIOTERAPIA 

NÚÑEZ JURADO, JUAN JOSÉ ENFERMERÍA Y FISIOTERAPIA 

GANAZA SEGURA, NOELIA FILOSOFÍA Y LETRAS 

NÚÑEZ CARBONELL, MARÍA FILOSOFÍA Y LETRAS 

CAMPAÑA MORENO, ALEJANDRO MEDICINA 

DOELLO GALLARDO, JUAN LUÍS FILOSOFÍA Y LETRAS 

RUBIO CARAVACA, IRENE FILOSOFÍA Y LETRAS 

BARRERA VALDÉS, JOSÉ MARÍA CC DE LA EDUCACIÓN 

HIDALGO RONDÓN, DAVID EPSA 

MONTES ALCONCHEL, LUIS JOSÉ EPSA 

MORAL SOLA, MIGUEL ESI 

ABASCAL BABLÉ, MANUEL CCSS Y DE LA COMUNICACIÓN 

CABELLO SÁNCHEZ, JUAN MIGUEL FILOSOFÍA Y LETRAS 

CERVILLA BELLIDO, JOSÉ MARÍA CCEE Y EMPRESARIALES 

CRIACH FERNÁNDEZ, LARA CC DEL MAR Y AMBIENTALES 

DE ALBA VARGAS, JESÚS GABRIEL DERECHO 

GIL PERTIÑÉZ, SERGIO CC DEL TRABAJO 

LÓPEZ RODRÍGUEZ, ELIEZER ESI 

LUQUE CARMONA, ANTONIO CIENCIAS 

MARTÍNEZ SÁNCHEZ, BÁRBARA EIMANAR 

MORENO SALAS, Mª CRISTINA ENFERMERÍA 

PÉREZ BELLIDO, MIGUEL ÁNGEL EPSA 

 

INVITADOS 

BARBA GONZÁLEZ, JOSÉ MANUEL ESI 

 


